

Estimados responsables de prensa y comunidades democráticas:

ANKARA APOYA LOS ATAQUES DE LOS LOBOS GRISES TURCOS CONTRA UNA FAMILIA KURDA EN HEUSDEN ZOLDER

"Si Europa sigue así, ningún europeo en ninguna parte del mundo podrá caminar con seguridad por las calles. Europa saldrá perjudicada por esto." Estas palabras pertenecían al presidente turco Erdogan cuando amenazó a Europa el 22 de marzo de 2017. El régimen de Erdogan no tiene límites, el régimen puede amenazar a un civil inocente en las calles de Bruselas o Madrid.

En Irak, Irán, Siria y Turquía, los kurdos son en todas partes el principal objetivo del Estado turco. La política kurda de Ankara es muy clara: "El buen kurdo es el kurdo muerto", que además ha traspasado las fronteras y se ha convertido en el principal discurso del régimen turco. Diariamente han sido asesinados con drones o con proyectiles de artillería al azar. El sangriento régimen de Ankara tiene sed de sangre. En las últimas décadas, hemos experimentado que el régimen turco quiere utilizar a Europa como su patio trasero para intimidar y matar a civiles y políticos kurdos. En París, el asesinato de mujeres políticas kurdas, artistas y civiles kurdos en dos atentados distintos fueron sostenidos por el régimen de Erdogan, lo que muestra las coherentes políticas de Erdogan en el asesinato de kurdos.

Por ello, no podemos obviar que el reciente ataque de los lobos grises turcos a una familia kurda residente en Heusden Zolder el día 24 de marzo, está relacionado con la política antikurda de Ankara. La organización Lobos Grises Turcos se mueve por el odio, el racismo, la misoginia y ejerce tolerancia cero hacia una sociedad plural y diversa. Es obvio que la infame reputación de la organización Lobos Grises Turcos por atacar a kurdos, y su odio contra una sociedad plural, está motivada por el jefe turco Erdogan, que chantajea constantemente a las comunidades europeas. Por tanto, pensamos que este ataque extremista turco contra la familia kurda es un ataque bien planificado y coordinado que pretende intimidar a las grandes comunidades kurdas de Bélgica.

Veamos lo que ocurrió ayer, tras las inhumanas imágenes difundidas en los medios digitales:

Una familia kurda que llegaba a casa de las celebraciones de Newroz en Lovaina es atacada en Heusden- Zolder por la organización turca Lobos Grises. Las imágenes y los informes muestran una gran multitud en una turba racista **lanzando piedras, cantando Allahu Akbar, e intentando prender fuego a la casa donde se escondía la familia kurda**. Los kurdos víctimas de los ataques de la turba racista turca tuvieron que huir de su tierra natal Afrin, una ciudad kurda ocupada por los militantes yihadistas y el ejército turco en 2018. No es el primer ataque ni parece que vaya a ser el último. Según informes de hospitales de Lovaina, Genk y Heusden-Zolder, siete kurdos han resultado heridos por los atacantes turcos. Hay una persona desaparecida a la que no se logra localizar de ninguna manera.

No queremos que nadie describa este ataque de forma tan superficial como "el conflicto entre kurdos y turcos". Por el contrario, los hechos y las cifras documentan claramente que Ankara tiene una estricta política dirigida a asesinar a políticos kurdos, y si no es posible, intimidarlos en todo el mundo.

Con la protesta de hoy exigimos a las comunidades internacionales lo siguiente:

- que apliquen sus propias leyes y principios plurales y diversos, y se aseguren de que nadie sea atacado en razón de su origen étnico y cultural;

- que inviertan más energía y recursos para garantizar que los kurdos y otros desplazados forzosos puedan vivir con seguridad en su patria;
- que utilicen su influencia para convencer al régimen de Ankara de que respete el estado de derecho, la transparencia y la igualdad.

Exigimos firmemente a los medios de comunicación internacionales que no describan los hechos como el conflicto entre kurdos y turcos. Esto nunca jamás ha retratado el verdadero contexto de la cuestión kurda. Esto no es cierto, ya que millones de nuestras hermanas y hermanos turcos ven la libertad kurda como su propia libertad, puesto que la libertad de los kurdos es también la libertad de los turcos.

Saludos cordiales.

LLAMAMOS A TODAS LAS FUERZAS DEMOCRÁTICAS Y PROGRESISTAS A PARTICIPAR EN NUESTRA ACCIÓN DE HOY:

CUÁNDO: 25-03-2024

HORA: 12.00 PM

DÓNDE: PLAZA DE LUXEMBURGO, BRUSELAS

Democratic council of Kurdistan Communities in Belgium (NAV-BEL)